



Neujahrsgruß 2026

Sehr geehrtes Mitglied,
liebe Freundinnen und Freunde des Kunst Kabinetts Hespert,

ein intensives Ausstellungsjahr geht zu Ende, geprägt von zahlreichen Begegnungen, inspirierenden Gesprächen und eindrucksvollen Momenten vor den Werken unserer Künstlerinnen und Künstler. Möglich wurde all dies nicht allein durch die Kunstschaaffenden, sondern vor allem durch Sie: durch Ihr Interesse, Ihre Verbundenheit und Ihr Engagement im Förderverein.

Dafür danken wir Ihnen herzlich!

Mit Zuversicht und Vorfreude blicken wir jetzt auf das Jahr 2026, in dem wir erneut herausragende Positionen der Malerei, Grafik, Fotografie und Objektkunst nach Hespert holen werden.

Einige besondere Akzente und neue Formate sind bereits in Planung.

Gerade in einer Zeit, in der Kulturstätte und unabhängige Ausstellungsräume keine Selbstverständlichkeit mehr sind, bleibt der Förderverein eine tragende Säule für das Kunst Kabinett Hespert als Ort der Kultur im Oberbergischen. Ihr ideelles und finanzielles Engagement schafft den Freiraum, Kunst auf hohem Niveau zu zeigen und zugleich Raum für Experimente, Dialog und Begegnung zu bewahren.

Dafür unseren herzlichen Dank für Ihr Engagement!

Ausdrücklicher Dank gilt auch dem ehemaligen Bürgermeister Herrn Gennies, ein herzliches Willkommen verbunden mit unseren besten Wünschen für seine Amtszeit gilt dem Nachfolger im Bürgermeisteramt Herrn Gutowski. Herzlichen Dank auch an den Gemeinderat und die Verwaltung der Gemeinde Reichshof.

Sehr gerne möchten wir Sie schon heute auf die Mitgliederversammlung im Januar 2026 aufmerksam machen, in der auch die turnusgemäßen Vorstandswahlen stattfinden werden.

Diese Wahlen sind von großer Bedeutung für die zukünftige Ausrichtung des Kunst Kabinetts – Ihre Teilnahme, Ihre Stimme und gerne auch Ihre Bereitschaft zur aktiven Mitarbeit sind ein wichtiges Signal für die Zukunft unseres Hauses.

Zum Jahresausklang wünschen wir Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit, erholsame Feiertage und einen guten Start in das neue Jahr.

Für das kommende Kulturjahr senden wir Ihnen unsere besten Wünsche – verbunden mit der Hoffnung auf viele weitere bereichernde Begegnungen und inspirierende Kunsterlebnisse im Kunstkabinett.

Im Namen des gesamten Vorstands



Ihr Förderverein Kunst Kabinett Hespert

